

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 12 – 2024

Bonjour à tous,

Au champ :

La mauvaise nouvelle c'est qu'avec les pluies de la fin de semaine 10, la parcelle où je devais planter les pommes de terre de conservation est sous l'eau. Je vais très certainement devoir encore modifier mon plan de rotation de cultures ! **La bonne nouvelle** c'est qu'on a de l'eau pour quelques mois, et les restrictions pour l'usage de l'eau ne sont plus d'actualité pour l'instant.

David est allé **casser la croûte** dans les pommes de terre primeur, ce qui ne veut pas dire qu'il a fait un déjeuner sur l'herbe, mais qu'avec les pluies, la terre, en séchant, forme une croûte compacte que les plantes auront beaucoup de mal à percer. Il faut donc « écrouter » la terre mécaniquement. Cela permet en outre une moindre évaporation de l'eau contenue dans le sol. Les doigts crès que je vous ai présenté à plusieurs reprises sont parfaits pour cela !

Au moment où vous lirez ces lignes, les premières **courgettes** seront plantées sous serre. J'ai choisi une variété qui n'est pas orientée « précocité », mais plutôt résistances aux maladies et longévité. On devrait les voir arriver vers mi-mai dans vos paniers. Certains dans notre région les plantent plus tôt, soit parce qu'ils sont dans une zone moins gélive, soit parce qu'ils font le pari qu'il n'y aura plus de fort gel au printemps. Pour ma part, je joue la sécurité.

J'ai dû ce vendredi matin passer un **savon noir** aux jeunes betteraves et carottes sous serre, qui sont attaquées par les pucerons, en attendant la prochaine livraison des chrysopes.

La série de salade qui vous est servie actuellement est rattrapée par la suivante : Avec la douceur actuelle, la vitesse de croissance est telle qu'on risque ne plus avoir de salades sous serre avant d'avoir les premières salades de plein champ... Donc, **je présume un trou dans les salades en récolte** d'ici quelques semaines.

En plein champ, les plants de fèves sont encore petits, mais les **premières fleurs** se forment déjà. Et j'ai aperçu un premier artichaut en plein champ ! Cela ne veut pas dire que vous aurez avant mi-avril : 95 % des plants d'artichauts sont trop peu avancés pour commencer à produire.

Cordialement,
Vincent, Cérés & Cybèle



Vous voyez ici le tuyau d'aspiration de la pompe principale. En temps normal les poteaux à gauche sont à plus d'un mètre au dessus du niveau d'eau du bras de Sorgues.



La parcelle en bord du bras de Sorgues qui devrait accueillir les pommes de terre de conservation est sous l'eau. On va voir comment ça évolue les prochains jours, mais il est probable que je doive planter les patates ailleurs !



Les salades de gauche ont 15 jours de plus que les salades de droite, qu'est ce que je vais faire de toute ces salades prêtes en même temps ?



Pois gourmands, à tuteurer rapidement !